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A Vereadora Silvia da Costa, PTB, saudou a todos e disse querer colocar a sua 
preocupação com os agricultores e produtores de leite. Salientou que, motivados pela 
queda dos preços praticados, os produtores de leite dos produtores do Vale do 
Taquari, representantes da Associação dos Secretários Municipais da Agricultura 
estiveram na sede da Famurs. Informou que, diante do que está acontecendo, a 
Famurs se comprometeu em organizar nas próximas semanas uma nova reunião com 
as entidades dos produtores para buscar encaminhamentos e soluções para os 
produtores de leite. Comentou ser triste a realidade que está acontecendo, pois a vaca 
não dá leite sozinha, o produtor precisa produzir a comida, comprar as sementes, os 
adubos, preparar a terra, esperar que o tempo colabore, torcer por um bom cultivo e 
boa produção, fazer a silagem, dar essa alimentação, tirar o leite e resfriar, acordar 
cedo, muito cedo, torcer para que nenhuma vaca fique doente, porque o veterinário é 
caro, e no final, vem um terceiro e recolhe o leite para a indústria. Disse que esta é a 
verdade para quem pensa que o leite sai da caixinha, o que não é verdade, pois não 
sai da caixinha. Falou que, juntamente com esses produtores de leite, está muito 
descontente e não concorda com o que estão vivendo, precisam de mais apoio das 
autoridades. Salientou que, aos políticos que estão dando hoje tapinhas nas costas, 
posando nas fotos, preocupados com sua campanha eleitoral, precisam ir eles, todos 
os Vereadores procurar e levar essa preocupação para esses políticos, para apoiar e 
sugerir que coloquem em seu plano de governo mais propostas e alguma política para 
que essa situação acabe. Falou que esses reflexos são negativos, serão sentidos na 
nossa receita municipal, pois a arrecadação municipal estará diminuindo, o município 
perde produtores de leite devido a desvalorização desse produto. Informou que em 
dois mil e dezoito, Colinas tinha cento e cinquenta e cinco produtores de leite, hoje tem 
somente cinquenta e cinco, isso porque os custos da produção são muito elevados, 
eliminando a margem de lucro, tornando a produção inviável, desestimulando assim a 
continuidade das atividades leiterias. Falou que precisam unir forças, sugerindo aos 
colegas Vereadores abraçarem essa causa, procurarem seus candidatos a deputados 
que estão batendo em suas portas, pedindo mais apoio a eles para que pensem com 
mais carinho nesses agricultores, nesses produtores de leite, porque sem eles não 
existirá mais leite no mercado, precisam unir suas forças, pois a situação está difícil 
para todos. 


